



Invitación a las órdenes de diáconos

Queridos diocesanos:

En medio de tanto sufrimiento y malestar que la pandemia ha dejado en nuestra sociedad, y de tantos retos pastorales que la nueva situación nos plantea, quiero anunciaros con alegría que el próximo 18 de julio (D.m.), a las 11:00h. en la parroquia “San Juan Bautista” de Monóvar, dos seminaristas, Manuel Antonio Bernabé Belmonte y Francisco Palazón Cubí, serán ordenados diáconos.

Ambos han experimentado la llamada al sacerdocio en un clima de fe y generosidad vivido en sus familias y en sus comunidades parroquiales. A través de los años de formación en el Seminario han ido discerniendo y profundizando en la vocación sacerdotal, en un ambiente de oración, estudio y convivencia, en sintonía con la realidad de nuestra Iglesia Diocesana.

Que la Inmaculada, patrona de nuestro Seminario, vele por ellos y despierte en todos el deseo de una mayor fidelidad a la vocación recibida.

Orihuela-Alicante, 15 de junio de 2020